
 

 

REQUERIMENTO Nº 23/10 
De Informações 

 
 
“Referentes ao inicio da construção 
da calçada entre as Ruas do Nylon 
e Lentilha no Bairro Jardim Pérola”.  

 
 
                    
 
  Munícipes de Santa Bárbara d’Oeste procuraram este 
vereador cobrando informações sobre a área citada acima. 
 
  De acordo com os mesmos, esta área está em mau estado 
de conservação além do total abandono, o local está sendo alvo de 
deposito de entulhos, lembrando que este vereador já fez uma indicação 
no ano de 2009 com o pedido.  
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    
  1 – A Administração tem previsão para inicio da construção 
da calçada?  
 
  2 – Se positivo, esclarecer qual o prazo. 
 
  3- Outras informações que julgar necessárias. 
 

  
                                                                                                 

          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de janeiro de 2010. 

 
 
 FABIANO W. RUIZ MARTINEZ “PINGUIM” 

-Vereador Líder PDT- 
 


